

Aujourd'hui, c'était la dernière journée avant une semaine de classe à la maison et 2 semaines de vacances. Nous avons bien profité tous ensemble de cette belle journée ensoleillée.

Ce matin, Claudette nous a lu l'histoire d'Antonin le Poussin, on a adoré cette histoire.



Ensuite, nous avons profité des jeux de l'école : la marchande, les Kaplas, les poupées...



Nous avons joué à des jeux de société avec l'aide des grands.



Cet après-midi, nous avons profité de la cour sous le soleil.



Pour terminer la journée, nous avons fait une course-relais avec différents obstacles (sauts à pieds joints dans les cerceaux, sauts de haie, slaloms...) Il y avait 2 équipes, les rouges (les coccinelles) contre les verts (les grenouilles). Charlotte et Claudette faisaient chacune partie d'une équipe, *c'était trop rigolo !*

Bonne semaine de classe à la maison puis bonnes vacances ! On a hâte de vous retrouver, vous allez nous manquer, les enfants !

Charlotte et Claudette